

ハウディトーク



【まちづくり勉強会】

国内外の先進事例の実践者や研究者をお招きする講演会です。ゲストの話は大変面白い話ばかりで、今の柏の街に足りないアイデアをたくさん吸収することができますよ！ 終了後は立食形式の懇親会もあり、様々な方と知り合う交流の場となります。高校生からシニアの方々まで幅広い方々が集うのが特徴です。次回は3/17（火）に開催。テーマは「公共空間」です。柏の街はハウディモールやダブルデッキのポテンシャルをまだ活かしきれていません。先進事例から学び、魅力アップに繋げましょう！ 詳細は柏アーバンデザインセンター(UDC2)のHPをご覧ください。



【視察研修】

『大阪の商店街に行って来ました！』組合では柏駅前通り商店街をもっと楽しむ人が集まる場所にしたいと思い、年に一度他の街に視察研修に出かけています。訪れた街で見聞きした先進的な取り組みや抱えている問題に驚かされたり、また柏の街の魅力を再発見させられたりと、いろいろ勉強になります。さらに組合員同士の交流を深める場にもなっています。

そんなことで今年度は大阪の天神橋筋商店街と心斎橋筋商店街を中心に大阪の街を視察に行ってきました。やはり抱えている問題もありましたが、そこはやはり「商人の街、大阪！」とてもパワフルな街でした。これからもこの研修を通して参考になったことを柏駅前通り商店街にも取り入れていければと考えています。



【ハンギングバスケット】

街路・交通対策委員会では、平成25年から『ハンギングバスケット体験フェア』のイベントを手掛けております。参加者はもちろんのこと、商店街を往来する人々にも楽しんでいただける企画となっております。街路灯に取り付けられた「ペチュニア」を中心とする色鮮やかな花カゴを、皆様も一度ならず御覧いただいたことがあるのではないかでしょうか。

バスケット展示中は、有志組合員の皆さんに水やりを始めとした花カゴの世話を手伝っていただきました。皆様の御協力があってこそ成功したイベントであると、委員一同、この場を借りて深く御礼申し上げます。

なお、当委員会では今後も商店街が華やかになるようなイベントを開催してまいります。ご協力の程、よろしくお願いします。



【ハウディモールマイスター】

リビングかしわ版10月号見開き2ページにハウディモール商店街の特集を組んでもらいハウディモール商店街の特色や面白みを伝えてもらいました。また、ハウディモールへ訪れてもらうため、商店街のお店の人が講師となり専門店ならではの知識や情報を伝える無料講座：ハウディモールマイスター各店舗のクーポン券を掲載することで、商店街や柏駅前の魅力を伝えました。ご協力くださいました組合員様、ありがとうございました。より一層、人が集まる商店街を目指しこれからもいろいろな企画をしていきますので一緒にこの商店街を盛り上げていきましょう！！



【横断幕】

昨年J2リーグ優勝＆J1昇格を果たしました。ささやかですがこの吉報を知つてもらいたく横断幕にしてみました。今季のJ1リーグでの活躍をハウディモールで応援しましょう！！！

ちなみに・・・

ご存じとは思いますが、チーム名は、スペイン語で「レイ(Rey)=王、「ソル(Sol)=太陽 太陽王を意味しているそうです。(担当者は最近知りました 汗 精進いたします 汗汗)

マスコットは「太陽の王子」ことレイ君。現在、横断幕はないですがフラッグにて応援しております。

ちなみに・・・Part2

このフラッグ皆さんのお店の宣伝にも使えるの知つてましたか？！？！

詳細は、組合までお気軽にご連絡下さいね！



【ストリートパーティー】

歩行者天国を子供の遊び場に！

商店街をファミリー世代とアクティブシニアの遊び場に活用し商店街にぎわいづくりを。

- ・子どもの遊び場
- ・イベントと商店街個店を結び付けられる事業
- ・商店街（歩行者天国）に季節感を創造
- ・商店街周辺住民他、若い家族層を商店街来てもらう。なじんでもらう。
- ・子供たちに商店街が身近なものだと記憶づけてもらう。
- ・商店街のイベントと組合店の結び付け。

もっともっと有効利用したいです！

